
Buscará Manuel López valerse de su experiencia para llegar a Tokio 2020

- El gladiador jalisciense disputa su cuarto ciclo olímpico



El especialista en los 67 kilogramos, estilo grecorromano, disputa su cuarto ciclo olímpico, el cual describe como el mejor de todos.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
22 de julio de 2020

Categoría
Comunicado

Enfocado en buscar la clasificación a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, es como se declara el gladiador Manuel Alejandro López Salcedo, quien continúa con su preparación en Guadalajara, Jalisco, ante la emergencia sanitaria por COVID-19.

El especialista en los 67 kilogramos, estilo grecorromano, disputa su cuarto ciclo olímpico, el cual describe como el mejor de todos, y en el que, asegura, la experiencia juega a su favor.

“Prácticamente lo último que me falta en mi carrera son: los Juegos Olímpicos, este es mi cuarto ciclo olímpico y es uno de los mejores, tuve medalla de plata en los Centroamericanos 2018 y en Panamericanos 2019, ahora estoy buscando la clasificación a Tokio, que es lo que me hace falta.

“La experiencia es una característica que me apoya bastante, tengo un buen de tiempo compitiendo en lucha y sería como el respaldo más grande. Físicamente estoy bien, le he ganado prácticamente a todos los luchadores del continente, las posibilidades están a mi favor para lograr esa clasificación y por mí no voy a quedar, voy a dar todo lo que tengo”, aseveró el gladiador.

Durante 22 años que lleva practicando la lucha, López Salcedo ha conquistado los primeros lugares en eventos internacionales, sin embargo, el estar en la justa veraniega es el único logro que se le ha negado.



“Ya tengo mucho tiempo haciendo lucha, es a lo que me dedico, es mi trabajo, tengo una buena trayectoria, buenos resultados, sólo me falta cerrar con broche de oro, participar en unos olímpicos, y es en lo que me estoy enfocando al 100 por ciento”, explicó el medallista de plata en Barranquilla 2018.

Para cumplir con su meta, el jalisciense realiza sus entrenamientos en casa y en el gimnasio con el que cuenta.

“Lo que hacía al estar en casa era mantenerme activo con mis entrenamientos, me tomaba el tiempo para hacer una activación, nada comparado con el nivel competitivo y la forma deportiva que traía.

“Llevo un mes entrenando en mi gimnasio, aquí en Guadalajara, con todos los cuidados, tenemos un túnel de ozono y todo lo necesario en la entrada, donde prácticamente estoy yo entrenando junto con mi coach, Rubén Bueno”, explicó.

El gladiador buscará la plaza a tierras niponas en 2021, cuando se realice el Torneo de Clasificación Olímpica Mundial, evento que repartirá las últimas contraseñas al máximo evento deportivo.

